

年中

氷川中学校保護者だより 2月22日号

文責 氷川中 教頭 西村敏昭

川中学校

プロジェクト

保護者と保護者の
つながりを深めましょう！



氷川会の方々の賛助もとてもありがとうございました
たくおいしかったです！感謝!!

2年生 立志式（龍巣山登山）
たくさんの保護者のご参加、ありがとうございました。これから氷川中をさらに輝かせてくれ、社会を変えていくような言葉がたくさん聞かれました。みんなで夢実現に向けて協力し、助け合っていきましょう。これからの2年生から目が離せません!!



授業参観・懇談会 お世話になりました。

1年生は保護者と一緒に「親の学びプログラム」で、生徒と保護者の心情の相互理解を図ることができました。2年生は理科の授業で露点の実験、3年生は生命尊重の性教育、どれも大切な内容で積極的に楽しく取り組むことができました。



「地震対応避難訓練」を実施しました。鏡消防署の多くの消防士・救急救命士の方々から心肺蘇生法やAEDの使用について実際に体験しながら学ぶことができました。いざという時に活用できる力を身につけたいと感じました。



日本の音楽の楽しさ（雅楽・能楽）

地域のゲストティーチャーを招いての雅楽・能楽の授業が音楽の時間に行われました。本物の音楽を聴く機会は滅多にありません。また日本の伝統の素晴らしさを感じる貴重な機会となりました。



第43回熊日都市対抗男子駅伝、氷川中生、健闘！

2月12日（日）に行われました。晴天の冬晴れの中、補助員も含めて多くの氷川中生徒が氷川町の代表としてよく頑張りました。特に3年生で今まで走り続けた稻本くんの氷川中プライドに感謝したいです。

16日に行われた校内マラソン・駅伝大会でも多くの保護者にご協力頂きました。大変ありがとうございました。2-2A、1-2A、2-1B、2-1Aの順のゴールでした。来年も盛り上がり、みんなで持久力アップを目指せるといいですね。



*いじめのない

チーム氷川中！

12月に実施したアンケートで、氷川中学校では14名の生徒がいじめられた経験があると回答しました。

現在気になることについては担任やその他の先生方と相談したり、話し合いながら、解消に向かっています。何気ない言葉づかいで嫌な思いをしたり、ちょっとしたからかいの言葉が心を痛める結果になったりします。お互い尊重し、自他を大切にできるようになります。

※1,2年生期末テスト 2月23日(木), 24日(金)

※PTA合同役員会 2月23日(木)19:30~ 氷川中学校図書室にて

※3月8,9日(水、木);公立高校後期入試(3年生は午前中授業です。)

※3月11日(土);第67回卒業証書授与式(13日は振り替え休業日です。)